

Foto de la semana



DEBATE DE LA TERCERA CON LOS CANDIDATOS OFICIALISTAS

Los cuatro candidatos a La Moneda del Pacto Unidad por Chile participaron el jueves en un debate organizado por La Tercera y Radio Duna, en el Centro de Eventos Hilaria. Esto, ad portas de las primarias presidenciales de este 29 de junio. Si bien el encuentro estuvo marcado por la camaradería previa, en el debate hubo varios cruces entre los abanderados que agitaron un poco las aguas. Así, hubo discrepancias por el caso Monsalve, por el acuerdo SQM-Codelco y por asuntos relacionados con la probidad.



DEBATE PRIMARIAS LT-DUNA

“En mi gobierno (...) vamos a tener una medida muy clara respecto a cómo son los colaboradores y un mandato en el sentido de no robar, no mentir y cumplir con el deber”.

Carolina Tohá,
Socialismo Democrático.

“No puede implicar hacerle la pega a SQM, porque aquí yo escucho y pareciera que tenemos que darle las gracias a SQM, que SQM está haciéndole un favor al Estado”.

Jeannette Jara,
Partido Comunista.

“Jara nos trata de cándidos, o de que (...) básicamente le estamos haciendo la pega a SQM, pero no se hace cargo de la respuesta de fondo (...), que es que, para aprovechar el ciclo de precio del litio, se requiere la construcción de una empresa nacional del litio”.

Gonzalo Winter,
Frente Amplio.

“Creo que hubo algún tiempo en la decisión que se toma de desvincular al señor Monsalve, que creo que fue excesivo. Yo ahí obviamente puedo tener una diferencia con Carolina (Tohá), pero es algo que ella tendrá que explicar”.

Jaime Mulet,
Federación Regionalista Verde Social.